



Le premier événement a été organisé en mars 2013. Onze vétérinaires ont animé des tables rondes (marketing, recherche et développement, éthique et bien-être animal, conseil et enfin chef de produit/directeur technique) pour une trentaine d'étudiants de toutes les promotions.



Le Club vétérinaires et entreprises junior de Lyon

Le CVE regroupe des vétérinaires travaillant dans le secteur privé. Il compte 390 membres. Les carrières hors cliniques sont malheureusement peu connues des étudiants, il semblait donc intéressant d'instaurer un échange entre les membres du CVE et les étudiants lyonnais. Un CVE junior existait déjà à Alfort et à l'initiative d'Alice Ravigneaux, étudiante en 4^e année aujourd'hui, le CVE junior de Lyon a donc été créé au début de l'année 2012.

Le CVE junior de Lyon compte une quinzaine de membres. Chacun s'implique comme il le souhaite.

Le CVE junior organise des événements (soirées débats, conf, tables rondes) qui sont ouverts à tous les étudiants de l'école, et aux membres des CVE des autres écoles. Le premier événement consistait en une soirée tables rondes autour du thème très large « Le vétérinaire dans le privé : focus sur le secteur de la santé ». En amont de la soirée, nous avons récolté puis transmis les profils des intervenants aux étudiants inscrits pour la soirée, afin qu'ils puissent préparer leurs questions. Ce type de soirée permet un échange direct et humain entre professionnels et étudiants. Chacun peut ainsi transmettre ou recevoir de précieuses informations.

Tous ont été très satisfaits.

L'objectif est d'organiser de nouveau ce type de soirée en affinant les thèmes à aborder.

Il nous faudra également définir un bureau pour faciliter l'organisation des événements.

L'objectif est d'apporter un maximum d'informations aux étudiants pour les aider à orienter au mieux leur future vie professionnelle.

Contacts : présidente CVE junior de Lyon :
alice.ravigneaux@vetagro-sup.fr

Président du CVE :

Laurent Jessenne : ljessenne@libertysurf.fr

Club œnologie de Nantes

Fondé il y a plus de vingt ans, le club œnologie de l'école vétérinaire de Nantes est une véritable institution. Son but est de faire découvrir les vins de France et du monde à travers l'organisation de dégustations régulières. Si l'œnologie peut, pour certains, paraître obscure et inabordable, le club œno prouve chaque mercredi le contraire.

Pas besoin d'en connaître des tonnes sur tel ou tel cépage pour donner son avis, après chaque dégustation, un débat plus ou moins enflammé s'engage, où chacun est libre de commenter à sa guise ce qu'il a pensé du vin. La convivialité est le véritable maître mot. En soirée, le bar à vin est ouvert et vous sert, contre quelques deniers, un verre de vin rouge, blanc ou rosé. Il arrive également que le bar soit ouvert le midi pour discuter autour d'un verre après ou avant le repas.

Un des moments phares du club est l'organisation de la dégustation du beaujolais nouveau le troisième mercredi de novembre.

Vous pouvez vous adresser directement au bar à vin, les membres du bureau se feront une joie de vous accueillir au comptoir !

